

## FC Bayern Fanclub Steig-Alm unterstützt Kinderzu Hause Burbach

In diesem Jahr besuchte der FC Bayern Fanclub Steig-Alm, der viele Mitglieder aus dem Siegerland zählt, das Kinderzu Hause in Burbach, um eine Spende in Höhe von 500€ zu überreichen. Der Vorstand machte sich ein Bild über die Unterkunft und sprach mit dem 1. Vorsitzenden des Fördervereins Falk Heinrichs. Dieser erzählte davon, dass die Kinder im Kinderzu Hause Burbach Zuwendung erfahren, in ihren individuellen Stärken gefördert werden und außerdem dort und in den Mitarbeitenden ein Zuhause finden. Auch die Spende soll genutzt werden, um den Kindern ein besonderes Erlebnis zu ermöglichen. Von den 500€ wird ein Tierpädagoge bezahlt, der mithilfe von Pferden sowohl das Sozial- als auch das Lernverhalten der Kinder fördert. Auch das Selbstwertgefühl und die Persönlichkeit können durch die Therapie mit Tieren gestärkt werden. Die Kinder freuten sich riesig über den Besuch.

Der Vorstand des Fanclubs denkt, dass die Spende hier an richtiger Stelle genutzt werden kann. Wenn Sie ebenfalls das Kinderzu Hause in Burbach unterstützen möchten, finden Sie nähere Informationen und den Mitgliedsantrag unter [www.kinderzu-hause-burbach.de](http://www.kinderzu-hause-burbach.de). Einmalig spenden können Sie an das Kinderzu Hause via IBAN: DE74 4605 1240 0000 0163 37; BIC: WELADED1BUB (Sparkasse Burbach-Neunkirchen). Weitere Informationen zum Fanclub und dessen Arbeit finden Sie unter [www.fc-bayern-fanclub-steigalm.de](http://www.fc-bayern-fanclub-steigalm.de).

